
 

  

 

Gruppo Consiliare 

Fratelli d’Italia                                                                     

 

 

Recanati, 26/05/2022 

 

  Al Sindaco del Comune di Recanati 

 
Interrogazione con risposta orale 

Oggetto: Viabilità Via Fratelli Farina e vie limitrofe 

 

Il sottoscritto Simonacci Simone, in qualità di Consigliere Comunale del Gruppo Fratelli d’Italia, con riferimento 

di cui in oggetto,  

 

Premesso: 

- che circa 7-10 anni fa è stata inviata una lettera con la richiesta di messa in sicurezza della via, cosa che 

non implicava il cambio di viabilità, rimasta ignorata per anni; 

- che il cambio della viabilità è stato giustificato prendendo a pretesto gli incidenti della rotonda tra la 

Strada Provinciale Recanati – Montelupone e Via F.lli Farina; 

- che in data 15 Marzo 2022 è stata inviata una nuova lettera firmata da 74 residenti con richieste 

specifiche a cui nessuno ha mai risposto finora. 

 

Abbiamo constatato: 

- Che la nuova viabilità impone ai residenti che vogliano uscire o rientrare in casa negli orari chiave di 

entrata a lavoro e pausa pranzo di compiere un tratto di strada che è totalmente congestionato dal 

traffico a causa dell’arrivo di pullman e auto di genitori che lasciano o vanno a riprendere i figli da scuola 

con conseguente perdita di tempo che va ad impattare sulla qualità della vita dei residenti; 

- Che la nuova viabilità, negli orari in cui i ragazzi vengono portati a fare sport o nei fine settimana qualora 

vengano organizzate competizioni sportive, si crea un imbuto all’incrocio di Via Moretti con Via F.lli 

Farina e i residenti hanno difficoltà a raggiungere le proprie abitazioni, infatti, nella stessa area vengono 

ospitati differenti sport quali la scuola di calcio, il basket, la Ginnastica Artistica, diverse scuole di danza, 

l’Atletica, il calcetto per i più piccoli; 

- Che la nuova viabilità è stata adottata con il pretesto di garantire maggiore sicurezza ma sono state 

ignorate buche e frane presenti che rendono pericolosa la viabilità nonché l’area impresentabile 

all’accoglienza di squadre ospiti;  

- Che l’impossibilità di parcheggiare i bus turistici presso il Parcheggio Centro Città Recanati 2.0 e il fatto 

che vengano dirottati e parcheggiati presso il piazzale della bocciofila crea anche questo una 

congestione della viabilità; 

- Che lo stesso piazzale è diventato anche il parcheggio degli scuolabus, altra causa di congestione del 

traffico in alcune fasce orarie; 

- Che dato il senso unico ora vigente, i pochi automobilisti che vi passano sfrecciano a tutta velocità con 

grave pericolo per i residenti. 
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Con la presente interroghiamo la S.V. al fine di conoscere: 

 

- Se siano stati coinvolti i cittadini residenti nelle decisioni prese o organizzati incontri per ascoltare le 

proposte della cittadinanza;  

- Per quale motivo non si sia accompagnato alla messa in sicurezza della viabilità anche la manutenzione 

del manto stradale che rappresenta certamente un pericolo per automobilisti, passeggeri e pedoni 

come da foto allegate; 

- Se Via Fratelli Farina viene considerata come strada rurale e se sì perché non è stato reso possibile ai 

residenti di trasformarla in strada privata come avvenuto per altre vie cittadine; 

- È possibile valutare in alternativa un allargamento al fine di ripristinare in sicurezza il doppio senso di 

marcia? Sarebbe utile anche in vista delle future partite della Recanatese. 

- A quanto ammontano le spese a carico del Comune per la segnaletica verticale e orizzontale dell’area 

oggetto dell’interrogazione;  

- Quale sia il piano previsto per la viabilità per le future partite della Recanatese (in particolar modo le 

possibilità di passaggio dell’ambulanza in contemporanea con le gare di campionato, l’impatto sulla 

viabilità degli interventi di adattamento dello Stadio Tubaldi al campionato di Serie C, il parcheggio in 

contemporanea di bus turistici e di squadre e tifoserie sportive); 

- Se intendiate dare risposta all’ultima lettera firmata da 74 cittadini residenti identificando il vero motivo 

del cambio della viabilità. 

 

 

Distinti saluti Simone Simonacci  
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Atto di Consiglio comunale n. 15 del 31/05/2022

ATTO DI CONSIGLIO COMUNALE

Data 31/05/2022 N. 15

Oggetto:

INTERROGAZIONI

L’anno duemilaventidue, il giorno trentuno del mese di Maggio, alle ore 21:14, nella sala delle 
adunanze si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, seduta pubblica, 1a 
convocazione. Assume la presidenza TANIA PAOLTRONI  in qualità di PRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO. Assiste IL SEGRETARIO GENERALE Dott. BONELLI BRUNO.

All’inizio della trattazione dell’argomento risultano presenti ed assenti i seguenti Consiglieri:
Nominativo Funzione Presenza/Assenza
BRAVI ANTONIO Sindaco Presente
BARTOLI SERGIO Consigliere Presente
BRAVI GRAZIANO Consigliere Presente
CANALINI MARCO Consigliere Assente
CINELLI CINO Consigliere Assente
GENEROSI GIORGIO Consigliere Presente
GUZZINI CARLOTTA Consigliere Presente
MARIANI ANTONELLA Consigliere Assente
MARIANI BENITO Consigliere Presente
MARINELLI ANDREA Consigliere Presente
MICCINI STEFANO Consigliere Assente
PAOLTRONI TANIA Presidente Presente
PENNACCHIONI ROBERTA Consigliere Presente
POLSONETTI REGINALDO Consigliere Presente
SFORZA ROBERTA Consigliere Presente
SIMONACCI SIMONE Consigliere Presente
TRUCCHIA PIERLUCA Consigliere Presente
Consiglieri Presenti n. 13
Consiglieri Assenti n. 4
Si dà atto che i presenti, ad eccezione della Presidente del Consiglio Sig.ra Paoltroni Tania, del 
Sindaco Bravi Antonio e dei Consiglieri Bartoli, Bravi Graziano, Guzzini, Mariani Benito, Polsonetti, 
Sforza, Simonacci e Trucchia intervengono da remoto ai sensi dell’art. 61 bis del Regolamento sul 
funzionamento del Consiglio Comunale
Le variazioni delle presenze durante la trattazione dell’argomento sono riportate all’interno della 
deliberazione.
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Gli interventi che si susseguono durante l’esame dell’argomento sono riportati 
integralmente nel verbale di discussione di seduta che verrà inserito agli atti del presente 
punto all’ordine del giorno.
           

OMISSIS

Dopodiché

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Mariani Benito per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 19725 del 16.05.2022, avente ad oggetto “Manutenzione Chiese comunali”;

Il Consigliere Sforza esce e rientra in dall'aula

Il Consigliere Miccini si connette da remoto (Consiglieri presenti n. 14)

Il Sindaco Bravi Antonio esce dall'aula (Consiglieri presenti n. 13)

La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Fiordomo che risponde e al 
Consigliere Mariani Benito che replica.

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Mariani Benito per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 21522 del 26.05.2022, avente ad oggetto “Lavori di adeguamento del 
Campo Sportivo N. Tubaldi di Recanati ai fini della promozione in serie C della US 
Recanatese ASD”;

Il Consigliere Miccini entra in aula e si disconnette da remoto (Consiglieri presenti n. 13)

Il Sindaco Bravi Antonio rientra in aula (Consiglieri presenti n. 14)
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La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Fiordomo e al Consigliere 
Bartoli che rispondono e al Consigliere Mariani Benito che replica.

Il Consigliere Generosi risulta disconnesso (Consiglieri presenti n. 13)

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Simonacci per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 21552 del 26.05.2022, avente ad oggetto “Viabilità Via Fratelli Farina e vie 
limitrofe”;

Il Consigliere Mariani Benito esce e rientra in aula

Il Consigliere Generosi si riconnette da remoto (Consiglieri presenti n. 14)

Il Consigliere Bartoli esce e rientra in aula

La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Scorcelli che risponde;

La Presidente del Consiglio essendo chiamata in causa dall'Assessore Scorcelli in 
merito alle interrogazioni che vengono presentate dai Consiglieri comunali fa delle  
precisazioni;

La Presidente del Consiglio cede infine la parola al Consigliere Simonacci che 
replica alla risposta dell'Assessore Scorcelli.

Ai sensi dell'art. 43 del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e 
delle Commissioni Consiliari permanenti, l’interrogazione che anche a causa del tempo 
insufficiente, non è stata svolta nella seduta per essa programmata viene iscritta d'ufficio 
alla seduta immediatamente successiva.

Alle ore 22:16 terminata la trattazione delle interrogazioni la Presidente del 
Consiglio Paoltroni cede la parola al Segretario Generale per l'appello.
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Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE
TANIA PAOLTRONI Dott. BONELLI BRUNO

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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Delibera di Consiglio n° 15 del 31/05/2022

Oggetto: INTERROGAZIONI 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Messo Comunale certifica che il presente atto viene pubblicato all'Albo 
Pretorio del Comune in data 09/06/2022 e vi rimarrà per quindici giorni consecutivi.

IL MESSO COMUNALE
BALEANI ANNA MARIA / ArubaPEC S.p.A.

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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